

## 28. GfG-Jahrestagung in Lübeck - vom 13.-15. April



Die diesjährige Jahrestagung der Gesellschaft für Geschiebekunde lädt in die traditionsreiche Hansestadt Lübeck ein. Das Jahrestreffen von und für alle Interessierten der Nordischen Geschiebe beginnt am Freitag den 13.04. mit einer Abendveranstaltung. Der Samstag ist dann den Themenreichen Vorträgen gewidmet. Anschließend folgt die abendliche Jahreshauptversammlung aller Mitglieder der GfG

und am Sonntag den 15.04. wird auf verschiedenen Exkursionen dem Lieblingsthema - den Geschieben in freier Natur - Aufmerksamkeit beim Sammeln und Bestimmen dargebracht.

Weitere Informationen zu Übernachtungen, Programm und Veranstaltungsort finden Sie auf der [Internetseite der Gesellschaft für Geschiebekunde](#)

verwendetes Bildmaterial: © strichcode [PIXELIO](#)